

関係者の皆様

新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ

去る11月12日、当施設において新型コロナウイルス感染症の集団感染が発生したことにより、ご利用者様並びにご家族様、ご関係者をはじめ多くの方々に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

感染者発生以降、保健福祉事務所をはじめ、関係機関のご指導、ご支援を賜りながら、職員一丸となって事態の収束に向けて取り組んでまいりました。

その結果、最後の陽性者が12月7日に確認されて以来、新たな陽性者は発生していません。

こうした状況から、当施設内の新型コロナウイルス感染症の集団感染は収束できたものと判断し、ここにご報告させていただきます。

なお、感染者の発生とともに、サービスの提供を休止していましたが、デイサービスセンターにつきましては、利用者の要望と生活状況を配慮し、保健福祉事務所の指導に基づき、12月1日からサービス提供を再開しております。

この度の集団感染に際し、関係者のみなさまからの当施設への励ましのお言葉やご支援を賜りましたこと、心からの感謝を申し上げます。

今後もより一層の感染防止対策に留意し、皆様方に安心して頂ける施設となるよう最善を尽くして参りますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年12月12日

特別養護老人ホームしみずの里
施設長 吉原 俊明